

GALINDUSTE



Participantes en la romería desde Galinduste hasta la ermita de Valdejimena en la mañana de ayer y dentro de su programa festivo. :: FOTOS: CARMEN BRIZ

La romería a Valdejimena cumple 10 años con buena participación vecinal

Este acto abrió en la jornada de ayer la programación de las fiestas patronales en honor de Santiago Apóstol y de Santa Ana

:: **M. JESÚS GUTIÉRREZ/WORD GALINDUSTE.** Hace 10 años ya que los vecinos de Galinduste decidieron recuperar la antigua romería que se realizaba desde el pueblo a la ermita de Valdejimena con la que, en la actualidad, se abre el programa de las fiestas patronales en honor a Santiago y Santa Ana.

En la jornada de ayer fueron 70 personas las que salieron a las siete de la mañana de Galinduste para ir caminando hasta la ermita, a la que

llegaron a partir de las nueve de la mañana, ya que cada uno recorre los más de 11 kilómetros de distancia a su ritmo.

Antes de celebrarse la eucaristía a las diez y media -que fue muy participativa, a la que asistieron 150 personas y que se ofreció por todos los fallecidos-, los vecinos de Galinduste pasaron un rato de convivencia mientras disfrutaban de un ágape a base de sangría, sandía, rosquillas... para tomar fuerzas.

Se trata de una jornada en la que destaca el buen ambiente, las risas y la gran colaboración de todos los que participan, tanto es así, que «el que va un año, repite», aseguraban algunas de las asistentes.

Tras este inicio festivo, por la tarde continuaron las actividades, pero ya en Galinduste, donde tuvo lugar



Grupo de sevillanas de Peñaranda de Bracamonte que actuó ayer.

la actuación del grupo de sevillanas Con volantes y a lunares de Peñaranda de Bracamonte.

Hoy continuarán las actividades con una jornada muy especial, ya que se celebra la III Feria Agroali-

mentaria, que parece que poco a poco va consolidándose, ya que contará con la participación de 56 expositores. Se trata de una feria con un completo programa de actos, que será inaugurada a las once de la mañana por uno de los vecinos del municipio, Antxon Aramendi Garmendia, y estará amenizada por la Asociación Cultural Dale Kaña 2.0

A partir de ese momento, las actividades se sucederán y habrá exposición de carros antiguos y paseos en estos vehículos, la apertura de la exposición 'Llanuras de Salamanca' cedida por la Diputación, cata de aceite, talleres, juegos infantiles, exposición de juguetes y exhibición canina, para finalizar la jornada con una actuación de Raúl Díaz de Dios.

Pero, además, durante toda la jornada en los distintos expositores participantes en la feria habrá demostraciones en vivo de oficios artesanos, así como degustación de los distintos productos puestos a la venta. Será una jornada dominical que dará paso a una semana llena de actos, hasta el domingo 29 de julio, para celebrar las fiestas y disfrutar de unas jornadas llenas de convivencia.



La concejala de Fiestas de Santa Marta de Tormes, Silvia González, en el centro, acompañando al grupo A2 Ruedas. :: MARÍA SERNA

CONCENTRACIÓN Y MUESTRA DE MOTOS EN SANTA MARTA

La concejala de Fiestas de Santa Marta de Tormes, Silvia González, asistió en la mañana de ayer a la concentración y exposición de motos que tuvo lugar en la plaza España con motivo de la celebración del aniversario del grupo A2 Ruedas Santa Marta. Motos que participaron en una ruta de dos horas y 130 kilómetros. Posteriormente, la

edil se desplazó a la plaza de la Iglesia, donde participó en la inauguración de la Feria de Artesanía. Ambas actividades forman parte de la programación de fiestas en honor a Santa Marta, que en la jornada de ayer también incluyó una exhibición canina y el concierto de Jim Brothers & Co, entre otras actividades.